

17/02/23

Estimados padres de familia:

Me complace anunciarles que se llevará a cabo una feria de emprendimiento en nuestro preescolar donde sus hijos tendrán la oportunidad de presentar y vender los productos que han creado.

La feria de emprendimiento es una actividad divertida y educativa en la que los niños han trabajado arduamente en la creación de productos innovadores relacionados con el tema que se les presentó en clase por parte de su maestra titular. Los productos que han creado reflejan la creatividad y el espíritu emprendedor de sus hijos, y estoy segura de que estarán muy orgullosos de mostrarlo a sus compañeros y maestros del colegio.

La feria de emprendimiento se llevará a cabo el martes 21 de febrero del año en curso. Durante el evento los niños estarán vendiendo (se usará dinero sin valor real) sus productos y podrán explicarles a los presentes cómo los han creado y cómo funcionan.

Este evento es una oportunidad para que los niños desarrollen habilidades importantes como la creatividad, el trabajo en equipo y la capacidad de presentar y vender sus ideas. Además, es una oportunidad para que ustedes como padres de familia los apoyen en su emprendimiento y los celebren en su éxito.

Esperamos contar con su motivación y celebrar **JUNTOS** los logros de sus hijos.

Atentamente.



MGDIE Hilda Gléz. Palmerín
Directora de Preescolar.